

“ A l'heure qu'il est 200 propriétaires ont déjà signé la requête qui devra être présentée à la législature.

“ La paroisse Saint-Jean-Baptiste serait composée de tout le terrain compris entre la rue St-Eustache et l'extrémité ouest du faubourg Saint-Jean. Le côté sud de la rue St-Louis ou Grande-Allée continuera à faire partie de la paroisse Notre-Dame.”

BIBLIOGRAPHIE.— Vient de paraître à la librairie St-Joseph (Cadioux et Derome) une petite brochure sur le Jubilé.

Ce travail, dont quelques pages avaient été déjà publiées par la *Semaine religieuse*, pourrait être utile aux prêtres. La seconde partie, plus spécialement destinée aux laïques, contient des réflexions pieuses, des traits d'histoire, un dialogue, et de courtes prières, etc.

Nous avons reçu de Mme veuve Casterman, imprimeur de l'Évêché de Tournai, une petite brochure parue en janvier 1886 sous le titre : le JUBILÉ DE 1886.

Voici le sommaire :

1. Qu'est-ce qu'un Jubilé ?
2. Conditions pour gagner l'indulgence du Jubilé.
3. Réponses aux raisons que les pécheurs donnent pour ne pas se convertir ou pour différer leur conversion.
4. Traits d'histoire : Dernière maladie et mort de Voltaire. Vie et conversion, extraordinaire de l'impie de Quériolet. Conversion inattendue de Marguerite de Cortone. Vie et conversion de Marie l'Égyptienne devenant une grande sainte après une vie de débauches. Le Père Bernard ou le pauvre Prêtre.
5. Dialogue entre un vieux pécheur et un Missionnaire.
6. Aux âmes fidèles.
7. Courtes prières qu'on engage les pécheurs à réciter.

Dévotions privées, pendant les trois derniers jours de la Semaine Sainte.

Les fidèles font bien de se conformer dans leurs pratiques de piété à l'esprit de la sainte Eglise, selon les diverses saisons de l'année liturgique; cependant cette prudente mesure des vrais enfants de Dieu ne met aucune entrave, même pendant les jours de son grand deuil, aux exercices inspirés à chacun par une dévotion éclairée et solide, parmi lesquels il en est même plusieurs, qui doivent n'être jamais omis ou modifiés.

Inutile de mentionner ici les bizarreries inventées parfois par un zèle qui n'était pas selon la science; par exemple: — se croire obligé à voler les croix et les pieuses images en dehors des églises et des oratoires destinés à la célébration du sacrifice eucharistique; — se faire scrupule de réciter le Rosaire tout entier, parce qu'il aurait fallu méditer sur les mystères joyeux et les mystères glorieux; — omettre le *Gloria Patri* au chapelet; — modifier les prières